

Chers amis,

9 octobre 2016 : Dimanche du Judaïsme

Depuis plusieurs années, les Evêques de France et la Fédération protestante de France proposent qu'un dimanche proche du Nouvel An juif, soit aussi un dimanche d'attention aux communautés juives et à nos propres racines croyantes. Dans les circonstances actuelles, tout geste d'amitié est porteur d'espérance.

En 2016, le "Dimanche du Judaïsme" se situe le 9 octobre, entre le Nouvel an juif et la fête du Yom Kippour.

Vous trouverez ci-joint un certain nombre de documents pour les célébrations de ce dimanche, entre autres :

- une présentation générale que vous pouvez utiliser, en totalité ou en partie, pour les feuilles paroissiales,
- des propositions pour la célébration.

Si vous avez des amis juifs, vous pouvez leur souhaiter la nouvelle année en leur envoyant un mot pour le 03 octobre 2016, date de Roch Hashana (nouvel an juif). Vous verrez ce qu'il convient de faire pour sensibiliser les chrétiens aux racines juives de notre foi et pour porter dans la prière nos frères juifs.

Deux Journées « Découverte du Judaïsme »

- Vendredi 30 septembre avec le Rabbin HEYMANN à la synagogue de HAGUENAU
- Lundi 14 novembre avec le Rabbin AMAR à la synagogue de GUEBWILLER

Vous trouverez la présentation ci-jointe. Vous-mêmes êtes bien sûr invités, et vous pouvez faire connaître ces journées aux catéchistes, à des personnes engagées dans le dialogue interreligieux, ou à des personnes qui aimeraient avoir plus de connaissances dans ce domaine.

Vous pouvez aussi consulter le site internet de la Commission diocésaine pour les relations avec le Judaïsme (www.dialogue-jca.org). Vous y trouverez également des documents ainsi que des éléments que vous pouvez reprendre dans les feuilles paroissiales.

Avec toute mon amitié,

Joseph Musser